

Jum'at Curhat Bentuk Sinergitas TNI-POLRI

Maskuri - BALANGAN.INFORMAN.ID

Dec 22, 2023 - 12:39



Jum'at Curhat Bentuk Sinergitas TNI-POLRI

Balangan- Perwira Penghubung kodim 100/HSU-Balangan Kapten Inf Suroto menghadiri Jum'at Curhat dalam rangka bantuan sumur Bor dan Bansos kepada masyarakat yang bertempat di Desa Lasung Batu, Kecamatan Paringin, Kabupaten Balangan. Jumat, (22/12/2023)

Kapolres Balangan AKBP Riza Muttaqin SH. Sik,M. med.kom menyampaikan

"Kegiatan Jum'at Curhat ini tujuannya untuk menjadi wadah untuk berkomunikasi dan menyampaikan aspirasi, serta kegiatan ini disertai dengan bakti sosial dengan penyerahan sembako, gas LPG, dan karpet untuk meningkatkan kenyamanan di mushola setempat," Ucapnya



"Kegiatan menjadi sarana bagi masyarakat untuk berkomunikasi langsung dengan polisi dan menyampaikan permasalahan yang dihadapi dalam kehidupan sehari-hari dan TNI-Polri hadir sebagai mitra yang mendukung, memberikan dukungan moral, serta memberikan nasihat atau bantuan yang dibutuhkan untuk mengatasi permasalahan yang dihadapi,"

"Kapolres menjelaskan bahwa distribusi subsidi gas LPG harus lebih terarah kepada yang membutuhkan. Kasat Binmas dan Bhabinkamtibmas akan mensosialisasikan wajib lapor ke ketua RT dan menegakkan aturan distribusi. Kasi Trantib menyampaikan informasi terkait harga tabung LPG dan menyatakan ketersediaan Pos Kamling. Ia menyerukan dukungan masyarakat untuk menjaga keamanan lingkungan, terutama dalam kegiatan ronda malam,"

Sementara itu Pabung Kodim 1001/HSU-Balangan Kapten Inf Suroto menyampaikan bahwa TNI juga siap membantu dan pengawasan dan kegiatan Jumat Curhat ini dapat berkelanjutan dan memberikan manfaat positif bagi masyarakat serta memperkuat sinergi antara TNI-POLRI dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan harmonis di wilayah Polres Balangan, "

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Kapolres Balangan AKBP Riza Muttaqin SH. Sik M. med.kom, Perwira Penghubung Kodim 1001/HSU-Balangan Kapten Inf Suroto, Danramil 02 Paringin diwakili oleh Serka Joko S, Camat Paringin Kota Ibu Renny yudisthesia, S.IP.M.IP, Kepala Desa Lesung Batu, Anggota Sat lantans polres Balangan, Anggota Shabara Polres Balangan, Anggota Kodim 1001/HSU-

Balangan, Anggota Sat linmas Desa Lesung Batu serta Masyarakat Setempat kurang lebih 100 Orang. (Pendim 1001)